

*Conseil Régional de l'ASSÉ à Montréal*  
*Procès Verbal*

## **Présences**

Lionel-groulx, St-Laurent, Histoire-UQAM, Gérald-Godin, Socio-UQAM, AGEVCVM, Bois de Boulogne, CIEL, SoGÉÉCoM, André-Laurendeau

## **0.0 Ouverture**

Socio-UQAM propose l'ouverture ( UQAM, local de l'AFESH ) , AGEVCVM appuie.  
Adoptée à l'unanimité.

## **1.0 Ordre du jour**

L'ordre du jour suivant est proposée, appuyée et adoptée à l'unanimité.

2.0 Tour de table, 3.0 Crise du logement 4.0 Réflexion sur le mouvement étudiant  
5.0 ZLÉA 6.0 OMC 7.0 Élections 9.0 Varia 10.0 Levée

## **2.0 Tour de table**

discussions

## **3.0 Crise du logement**

Lionel-groulx propose u don de 1500\$ pour les actions logement de l'été au comité des sans-emplois. Sogéecom appuie, Adopté à l'unanimité

## **4.0 Réflexion sur le mouvement étudiant**

discussions

## **5.0 ZLÉA**

AFESH propose que des tracts soient faits oieur les luttes anti-ZLÉA qui débiteront en septembre. Lionel-groulx appuie. Adoptée à l'unanimité.

## **6.0 OMC**

Discussions

## **7.0 Élections**

St-Laurent propose la candidature d'Héloïse Moysan-Lapointe au poste de coordonatrice du SÉRUM, histoire-UQAM appuie. Adoptée à l'unanimité.

## **8.0 Varia**

## **9.0 Levée**

Le CIEL propose la levée, AGEVCVM appuie Adoptée à l'unanimité

5 juin 2003

*Conseil Régional de l'ASSÉ à Montréal*  
*Procès Verbal*

**Annexe**

Aux membres de l'ASSÉ de Montréal,  
Aux participantes et participants du SÉRUM,

Je dépose ici ma candidature à l'un des postes de coordonnateur ou coordonnatrice du SÉRUM. C'est avec un enthousiasme critique que je termine mon mandat à l'exécutif de l'ASSÉ. Enthousiasme parce que je crois sincèrement à l'ASSÉ et en ses luttes, parce que je veux continuer à contribuer, dans la mesure de mes moyens, à sa croissance et à ses combats, et critique, parce que je crois que plusieurs erreurs sont commises et répétées, et que c'est parfois difficilement évitable, vu le contexte dans lequel nous travaillons. Plutôt que de rester avec une certaine déception, j'aime mieux participer à l'amélioration générale de ce que nous sommes.

Vous avez pu prendre connaissance de ma vision des conseils régionaux dans un texte déposé par l'exécutif dans le cahier de congrès. Je crois que c'est un lieu à investir, à rendre dynamique et organisé. Forte de mes expériences passées, sur l'exécutif de la SoGÉÉCoM et sur l'exécutif de l'ASSÉ, je crois pouvoir apporter au SÉRUM un soutien logistique qui facilitera son fonctionnement. N'étant plus étudiante, je m'offre de prendre en charge la part plus technique du travail de coordination, afin de décharger les exécutifs locaux de cette tâche régulière.

Héloïse Moysan-Lapointe